

Pressemitteilung

Hochschulkommunikation
Andrea Mitschelen M.A.
Jägerstr. 56
70174 Stuttgart
Telefon: 0711 / 18 49-679
E-Mail: mitschelen@dhbw-stuttgart.de

Leitung Hochschulkommunikation
Prof. Dr. Bärbel G. Renner
Telefon: 0711 / 18 49-766
E-Mail: renner@dhbw-stuttgart.de

Reihe „Kunst und Kultur“ an der Dualen Hochschule Baden-Württemberg Stuttgart – Vernissage der Ausstellung „Auf den zweiten Blick“ des Künstlerehepaars Hohloch

Stuttgart, 28.10.2009 – Am 04. November 2009 wird die Ausstellung „Auf den zweiten Blick“ der Stuttgarter Künstler Ulrich und Angelika Hohloch in den Räumen der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) Stuttgart (ehemals Berufsakademie) eröffnet. Die Reihe „Kunst und Kultur“ ist Bestandteil des Studium Generale-Angebots der Hochschule unter Leitung von Ass. iur. Dipl.-Juristin Sabine Kull.

In ihren aufwändigen Foto-Kompositionen verbinden die Künstler die Gegensätze von Natur und Kunst und schaffen durch die Komposition verschiedener Szenen und Motive neue surrealistisch anmutende Bildinhalte und -aussagen.

Mit der Reihe „Auf den Zweiten Blick“ präsentieren Angelika und Ulrich Hohloch Bildserien, die uns gleichzeitig irritierend und vertraut erscheinen. Irritierend, weil die Bilder ganz offensichtlich konkrete Bestandteile der Realität abbilden, ohne ein vordergründig sinnvolles Ganzes wiederzugeben. Vertraut, weil wir sie relativ spontan einem kunsthistorischen Kontext zuordnen: Dem Surrealismus eines Salvador Dali und den optischen Illusionen eines Maurits Cornelis Escher und eines René Magritte.

Die fotografischen Kompositionen der „Auf den Zweiten Blick“-Reihe beruhen zum großen Teil auf digitaler Bildbearbeitung. Die einzelnen Bildbestandteile werden auf Reisen durch Katalonien gesucht und mit der Großformatkamera aufgenommen. Anschließend werden die Negative digitalisiert und am Computer zusammengesetzt.

Vita

Ulrich Hohloch ist gelernter Werbefotograf und studierte an der Kunstakademie Stuttgart Kunst und Fotografie. Angelika und Ulrich Hohloch arbeiteten jahrelang erfolgreich im eigenen Studio für Werbefotografie in Stuttgart. Nationale und internationale Kampagnen für die verschiedensten Kundenkreise entstanden. Die künstlerischen Fotoarbeiten von Angelika und Ulrich Hohloch wurden bereits in zahlreichen Ausstellungen in Südafrika, Japan, den USA und der Schweiz präsentiert. Einzelne Werke befinden sich in Privatsammlungen unter anderem im Haus der Kunst München.

Ausstellungsort und Termin:

DHBW Stuttgart, Häuser Jägerstraße 56 und 58, 70174 Stuttgart

Vernissage

Mittwoch, 4. November 2009, 17.30 Uhr, Foyer Jägerstraße 58

Dauer der Ausstellung: bis 01. April 2010